



Une queue de dinosaure découverte au Maroc aux enchères

Une queue de dinosaure découverte au Maroc aux enchères Encore un fossile qui échappe au Maroc. Une queue de dinosaure (sauropode) découverte au Maroc sera vendue aux enchères au Mexique. Cette fois, c'est pour une bonne cause. La vente servira en effet à récolter des fonds pour la reconstruction de milliers d'écoles endommagées par les deux tremblements de terre qui avaient dernièrement secoué le pays, indique Reuters. Le fossile (4 m de long, 180 kg) sera proposé à un prix de réserve de 95.805 dollars, selon l'organisateur de la vente Morton's Auction House. Toute somme supérieure au prix de départ sera versée la fondation BBVA Bancomer Foundation pour aider à financer la reconstruction de 5.000 écoles détruites. Notons la queue appartenait à sauropode de 17 mètres et 22 tonnes de l'espèce Atlasaurus qui aurait vécu au Maroc il y a 165 millions d'années. Publié le 17/01/2018 Source Web: leconomiste